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信頼と実績のいくえい塾　お申込み・お問い合わせは最寄りの校舎まで

2023年度　合格体験談いくえい塾 海田校・瀬野校・五日市校いくえい塾 海田校・瀬野校・五日市校
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崇徳高校 / 瀬戸内高校 / 桜が丘高校 / 比治山女子高校 / 広島国際学院高校 / 
広島翔洋高校 / ひろしま協創高校 / 広島工業大学高校 / 山陽女学園高等部 /
山陽高校 / 進徳女子高校 / 近大附属高校東広島校  / 広島新庄高校 

崇徳中学校 / 安田女子中学校 
比治山女子中学校 /
近大付属中学東広島校

広島大学 / 広島市立大学 / 尾道市立大学 / 福岡県立大学  / 鳴門教育大学 / 
広島修道大学 / 安田女子大学 / 広島文教大学 / 比治山大学 / 広島国際大学 / 都市学園大学 / 
近畿大学 / 岡山理科大学 / 大阪歯科大学 / 日本赤十字看護大学 /  広島デンタルアカデミー専門学校

舟入高校合格
T.Yさん

いくえい塾はとても身近な場所でした
秋になり周りの友達が頑張っているのを見て、やっと
受験生だという自覚を持ちました。もっと早くから勉
強しておけばよかったなと思っています。合格発表は
ドキドキしながら更新ボタンを連打しました。いくえ
い塾は先生方もクラスの雰囲気も良く最高でした。

広島商業高校合格
Y.Yくん

いろんな検定に合格できた
いくえい塾では面白い授業で身につくことが実感
できました。また、塾に入ったおかげで検定を受け
る機会が増えました。練習をしているとやさしく
丁寧に教えてくださりました。そのおかげで様々
な検定に合格でき、受験も合格できました。

安古市高校合格
T.Aさん

安心して本番を迎えた
私は中1の冬期講習会から入りました。最初はついていくこ
とができるか不安でしたが、先生がわかりやすく教えてくだ
さり、不安がなくなりました。受験勉強のときにはつらい時
期もありましたが、入試問題によく似た問題を何度も解か
せてもらったので、安心して本番に臨むことができました。

広島皆実高校合格
K.Yさん

自分に合ったやり方を教えてくれた
私は受験生を経験するのが2回目で不安が多かっ
たけど、いくえい塾に通い続けて成績を伸ばすこと
が出来ました。いくえい塾はそれぞれにあった勉強
方法を与えてくれます。また、先生は明るくて面白
いので、そのおかげで楽しく学ぶことが出来ました。

賀茂高校合格
S.Sくん

充実した中学校生活
１･２年生の時はあまり勉強をしていませんでし
た。３年生になってから塾に入り勉強をするよう
になり、第１志望の高校に合格することができま
した。一緒に頑張る友達もできて、勉強も遊びも
一生懸命やって青春したって感じがしています。

井口高校合格
T.Sさん

授業時間外に質問できた
入塾前は英語のテストの点数が悪く困っていまし
たが、いくえい塾に入ってからは英語だけでなくほ
かの教科の点数も上げることが出来ました。私が
居残り勉強をしている時にわからないところを質
問するとわかりやすく教えてくださいました。

海田高校合格
Y.Sさん

睡魔と戦った受験勉強
受験勉強は睡魔との戦いで、問題文が頭に入っ
てこないし集中できないときもありました。いく
えい塾では個別の授業でしたが、きっちりしすぎ
ず、緩すぎず、ちょうどよい感じで授業をしても
らいました。高校では英語を頑張りたいです。

広島商業高校合格
M.Kさん

模試が悪くてもあきらめない
最初は1教科を個別でしました。自分のペースで
進むことが出来、苦手を少なくすることが出来まし
た。苦手なところが解けたときは達成感がありまし
た。入試前にクラスに入りました。模試の結果が悪
くても、最後まであきらめずに勉強しましょう。

国泰寺高校合格
I. Kくん

長期休暇で頑張りました
自分は最後になってあわてないように、気の緩みが
ちな長期休暇のうちにしっかり勉強しました。その結
果受験会場では緊張することなく実力を発揮できま
した。また、軽い運動をして、体力をつけ、ストレスの
発散をして、強い気力を保つこともお勧めします。

海田高校合格
I.Rくん

塾は居心地のよい勉強部屋
受験勉強で大変だったのは、結果を気にし過ぎて気持ちが
弱くなってしまったことです。そんな時はシンプルに解ける
問題と解けない問題に分けて勉強するようにしました。いく
えい塾は家や学校とは違い、頭の中を完全勉強モードに切
り替えられる集中しやすい勉強部屋のような場所でした。

安芸南高校合格
F．Sくん

部活と両立できた
3年生になってからの入塾で、部活との両立にも
不安がありましたが、休まず続けることで克服す
ることができました。初めての受験でしたが、塾
で過去問をたくさん解くことで志望校に合格する
ことができました。ありがとうございました。

美鈴が丘高校合格
Y.Kくん

いくえい塾は僕の人生を変えてくれた場所
中１で塾に入り、分かりやすく教えてもらったので勉強
ができるようになりました。不安だったときには、とにか
く毎日塾に通い、できることを増やしていきました。お
かげで受験当日は「ここまで頑張ってきたから受かる」
という自信をもって試験会場に行くことができました。

広島商業高校合格
S.Aくん

やっと終わった
僕は数学が苦手だったので、塾で練習を繰
り返し、少しずつできるようになりました。
いくえい塾での授業は分かりやすく、先生
も面白いです。当日は緊張しましたが、しっ
かり実力を出すことができました。

海田高校合格
T．Ｍくん

危機感を早く感じることが重要
私は受験への危機感をいち早く感じることができ
たので、夏休みに改善すべき教科を猛勉強し、偏差
値を一気に８上げることができました。ここから、も
っと勉強頑張ろう！と思えるようになり嫌いだった勉
強をやりたいと思えるようになりました。

海田高校合格
I.Eさん

後輩へメッセージ
中１、中２で習う内容が理解できていないと中３で習
う内容を理解することがとても難しいです。今から計
画的に勉強する習慣をつけることをお勧めします。１
人ではできなくても塾に行って友達と一緒なら頑張
れます。先生も頼りになるし支えてくれますよ。

宮島工業高校合格
Y.Kくん

先生と友だちがいたから
勉強しているときは、覚えるべきものが覚えら
れなかったり、いろいろ苦労したこともありまし
た。しかし、明るくて親しみやすい先生や仲間が
いて、なんとか戦い抜くことができたと思いま
す。高校では、勉強と野球を両立させます！

国泰寺高校合格
N.Tくん

いくえい塾は家のように過ごせる場所
塾で体験授業を受けた時は先生たちが優しくて家のような温かい
場所だなと思いました。受験勉強でいちばん大変だったのは、時間
のほとんどを勉強する時間にあてなければいけないことでした。
先生に励まされ、受験が終わって解放された瞬間のことを想像し
てやり抜きました。いくえい塾で頑張って本当によかったです。

海田高校合格
S.Aさん

自分が成長していることを実感
冬になってやっと勉強の大切さや入試対策に真
剣に向き合うようになりました。いくえい塾は自
分の得意科目を伸ばしながら苦手科目を克服し
ていける場所でした。最後の模試でＡ判定をも
らった時は自分の力を発揮できて感動しました。

広島商業高校合格
A.Mさん

勉強嫌いでも頑張れた
勉強がすごく嫌いで、テスト勉強もしたくなかった
私が、塾に通い始めて高校に受かるためだけに勉
強しました。初めてあんなに勉強したなと思いまし
た。スタートが遅れて落ちるかもと不安になったけ
ど、あきらめずに頑張ってよかったなと思います。

井口高校合格
K.Cさん

目標に向かって努力することの大切さ
私は志望校を決めるのが遅かったです。塾の先生に
高校の情報を教えてもらい、初めて井口高校のことも
知りました。志望校を決めてからは今まで以上に努力
することができました。目標に向かって努力すること
の難しさと、成功した後の喜びを体験できました。

廿日市高校合格
I.Aくん

ステータスが上がるみたいで
塾に入ってから学力が上がり、自分のステータスが上
がるみたいで楽しかった。さらに頑張って通知表の4
や5が増えはじめ、400点の後半や100点もとれて
嬉しくて涙が出た。そうやって頑張り続け合格できた。
気合、やる気、根性があれば何とかなることを学べた。

安芸南高校合格
S．Rさん

マルが増えていくのがうれしかった
私はいくえい塾に1年間通いました。授業は楽しくわ
かりやすく、多くの過去問を解いていくうちに自分に
力がついていくのがわかりました。そして入試ではし
っかり力を発揮できました。いくえい塾の先生方には
とても感謝しています。ありがとうございました。

海田高校合格
K.Kさん

直塾の回数を増やしてよかった
中３の10月までは再テストでしか直塾をしてなかったけ
ど、11月からは授業のない日も毎日直塾して勉強するよ
うにした。はじめはきつかったけど、慣れると家より塾の方
が安心できて勉強がはかどりました。友達も頑張っている
ので緊張感もあり気を抜くことなく試験に向かえました。

舟入高校合格
N.Mさん

友達と切磋琢磨してがんばれた
塾に入る前は何となく勉強をしていました。塾に入
ってからは模試や塾のテストで仲間と競い合うこと
で、モチベーションを保ち頑張ることができました。
いくえい塾の授業はとにかく楽しくてわかりやすい
ので、自分から進んで行きたい！と思えました。

五日市高校合格
H.Aさん

無理と言われていた高校に合格
勉強はめんどくさいものだと思っていましたが、
塾に入ってからそのようなことは思わなくなりま
した。受験期には先生方からの応援があり、塾に
入る前までは無理と言われていた高校に合格す
ることができ、とても感謝しています。

　　海田高校合格
Ｎ．Ｈさん

周りの人の支えの重要さを実感
私がいくえい塾に入ったのは中学3年生でした。は
じめはついていくのに大変苦労しましたが、先生方
や友達に辛抱強く丁寧に教えて頂き、自主的に学習
を進められるようになりました。たくさんの声援のお
かげだと思います。本当にありがとうございました。

広島工業高校合格
F.Rくん

後輩へのメッセージ
当たり前かもしれませんが、できるだけ休まず塾
に行きましょう。勉強が嫌いでも塾の授業なら楽し
く受けられるし、少しずつでも分かることが増えま
す。それから、字は丁寧に書くように頑張ってくだ
さい。僕は字が汚いと言われかなり苦労しました。

安芸府中高校合格
M．Nさん

苦手に向き合ってみてください
私は最初英語が嫌いでした。とてもつらくて英語から
逃げていました。でも、塾の先生方にたくさんの過去
問の解説をしてもらい、入試が近づくにつれて向き
合えるようになりました。そして最後には少しづつ解
けるようになり、志望校に合格することができました。

賀茂高校合格
S.Rくん

入試まで49日から全力投球
1月の模試結果が悪くこのままだと合格できないと
言われとてもあせりました。その日から全国の公立
高校の過去問を毎日1県ずつ解きました。問題を解く
うちに各県の傾向が分かるようになり面白くなりまし
た。本気になるのが少し遅かったけど頑張りました。

井口高校合格
Y.Hさん

勉強させる雰囲気がすごい
私は理科が苦手でしたが、先生のおかげで
楽しく勉強することができました。私にとっ
てのいくえい塾は、勉強をしなきゃいけな
いと思う場所でした。後輩の皆さん、自分を
信じて頑張ってください。

海田高校合格
H.M.さん

とても気が楽になりました
志望校に受かるためには勉強するしかないと自分の
心に言い聞かせました。いくえい塾の先生は、良いと
ころはちゃんと褒めてくれて、悪いところはしっかり
怒ってくれるとても面白くて優しい先生方でした。塾
内はとても勉強しやすく、あたたかい場所でした。

観音高校合格
N.Sさん

やる気スイッチが入って安心できる場所
３年生になって第１志望校に合格するためにはもっと
頑張らなければいけないと思うようになりました。家
では集中できないので、10月頃からは毎日塾に行っ
て勉強する習慣をつけました。自分に合った環境を見
つけて勉強量を増やすことで合格できました。

皆実高校合格
K．Mさん

いくえい塾と自分を信じて
私は1年生の時から行きたい高校がありました
が、本気を出したのは部活が終わってからです。
そこから頑張って無事合格できたのはいくえい
塾と、楽しい友達の支えのおかげです。受験生の
皆さん最後まで諦めなければ大丈夫です！

海田高校合格
T.Sくん

塾に行っていなかったら……
毎日勉強を続けるのが大変でした。授業がある日
は学校から直接来るようにしました。塾に行って
いなかったら自信をもって受験を受ける事が出来
なかったと思います。自信をもって受けれたのは
勉強する環境が整っていたからだと思います。

五日市高校合格
K.Kさん

やり切ることで自信がついた
志望校に行けるかどうか不安だったとき、塾で
言われたことや、教えてもらったことを復習し、
やり切ることで少しずつ自信がつきました。そ
のおかげで無事、志望校に合格するこができ
ました。今は達成感でいっぱいです。

海田高校合格
Ｔ．Ｋさん

楽しくてわかりやすい授業
私はいくえい塾に1年間通いました。授業は楽しくわ
かりやすく、多くの過去問を解いていくうちに自分に
力がついていくのがわかりました。そして入試では
しっかり力を発揮できました。いくえい塾の先生方に
はとても感謝しています。ありがとうございました。

国泰寺高校合格
Y.Kくん

模試の判定がEからBに！
塾に入って最初の模試の、第一志望の判定はE判
定でした。ですがたくさん入試問題を解くことで
入試前の最後の模試ではB判定まで上げることが
出来ました。いくえい塾に入っていなかったら第一
志望の高校には合格できなかったと思います。

海田高校合格
Ｎ．Ｍさん

中学3年生になって芽生えた自覚
私は勉強が嫌いでしたが、中学3年生になってか
ら、志望校を目指して勉強するようになりました。
塾の先生方に、根気強く何度も何度も過去問題
を解かしてもらい、継続して勉強する力を身につ
けることができ、第一志望校に合格できました。

広島商業高校合格
Y.Yさん

安心して入試に挑めた
塾の授業は面白くわかりやすいです。テスト期間にな
ると、毎日対策があり、分かるまでしっかり教えてもら
ったので、塾に入ってからびっくりするぐらい点数が
伸びました。新しい入試制度についても詳しく教えて
もらい、安心して入試に挑むことができました。

　　海田高校合格
Ｓ．Ｓくん

「自分が最下位」と思って頑張っていきたい
いくえい塾は授業のひとつひとつの内容がとても深く、
追加で授業をしてくれたり、たくさんの過去問を解かせ
てくれたりしました。それで、最後の最後まで不安だっ
た受験を乗り越えることができました。受かると思って
いなかった志望校に合格できてとてもうれしいです。

安芸南高校合格
I.Mくん

塾ガチャSSR
入塾前は学校の定期テストが合計250点位で、とても安芸南
に合格できそうにはなかった。1年の冬にいくえいに入ってか
らは2年・3年で徐々に点数を伸ばせ、400点台をとれるよう
になった。受験後は開放感があり、「もっと勉強しとけばよかっ
た」という後悔は一切なかった。精一杯やり切れたと思う。

井口高校合格
N.Hくん

しっかり最後まで教えてもらえる「神授業」
中1の途中でいくえい塾に入ってからは、学校の
テストの点数がどんどん上がって成績がよくなり
ました。わからないところはできるまでしっかり教
えてもらいました。塾では落ち着いて勉強できる
ので、授業のある日以外も塾で勉強しました。


